

# みんなのサロン

おとうさん、あのね…



のむら あゆ ちゃん(5さい)

パパ よるまで  
おしこと がんばって  
あうち つくつて いるね!!  
こんど ママといっしょに  
こうえんへ あそびに つれつてね  
♥

おかあさん、あのね…



こだま しょうくん(5さい)

おかあさんが つくる  
おにぎり おいしいで!!  
あやすみのときは  
えほんも よんでもくれる!!  
やさしい おかあさんが  
だいすき♥

## つばさ保育園の巻

## 御坊市スポーツ少年団活動紹介②

### 名田ソレイユ (バレーボール)

新入部員募集中!  
男子も歓迎!!



#### ◇練習日時

毎週火・水曜日 16時30分～19時30分  
毎週土・日曜日 8時30分～12時

#### ◇団体紹介

名田小学校体育館

現在、私たちの練習には、5年生2人、3年生2人、2年生2人、1年生1人の女子7人、そして、男子部を作るために男子2人が参加しています。みんな元気で楽しい子ばかりなので、声と元気はどこにも負けないチームにしたいです。

自指せ1勝を目標に頑張っているので、応援よろしくお願いします。

また、一緒にバレーを楽しみたい・興味のある子は、一度、練習を見学・体験してください。  
※平成22年、名田ジュニアから名田ソレイユに改名。

△問い合わせ  
保護者代表 道ち  
電話番号 090-2104-1175

## ローレンの花まるエッセイ

皆さん、博物館・美術館へ  
行きましょう!



皆さん、こんにちは。皆さん、歴史は好きですか？歴史はとても面白いと思います。私は、昔の人々のことについて学ぶのが大好きです。小学生のとき、私は古代エジプトに興味津々でした。その頃、私は人類学者になりましたかつたです。神話と文化はとても面白いと思いました。はるか昔にミイラが作られ、ピラミッドとアレクサンドリア図書館が建造されました。当時の人々はきっとすぐかったのだと思いました。私は人類学者にはなれませんでしたが、今でも古代世界の歴史と博物館が大好きです。皆さん、博物館に行つたことがありますか？私はたくさんの博物館に行きました。

また、アメリカのテキサス州のダラス・フォートワース大都市圏(私の出身地もこの圏内です)には、たくさんの中の美術館があります。10館以上です。私はデトロイトとニューヨークの美術館にも行きました。平成27年には、国立国際美術館で開催していた「クレオパトラとエジプトの王妃展」という古代エジプト展覧会に友達と行きました。

レオパトラとエジプトの王妃展」という古代エジプト展覧会に友達と行きました。素晴らしいしかったです！古代の展示物を見て私は感激しました。ずっと昔、それらの物は古代の人々によつて作られ、使われていました。それらと同じ物を見ることができて良かったです。